

虻田スピリッツ

会長 池田美智子 会員9人



簡単にできるスポーツとしての楽しさと、競技としての奥深さの両方を兼ね備えているのがバドミントン。その魅力に引きこまれた人達が、日々活動しています。

前身は、ママさんバドミントンサークルで、2000年の有

珠山噴火後の再開を契機に、心機一転「張ろ」と名称を変更しました。

活動は、「地域の大会に参加して競う」というより「仲間のみんなで楽しくやろう」というのをモットーに、現在水曜日と金曜日の週2回あぶた体育館で、10時～13時まで練習に励んでいます。

「小さいとき遊んだバドミントンと競技との違いに魅了された」「スマッシュが決まった時の「そう快感」など、会員の皆さんがその魅力を口にします。

現在の悩みの種は、会員減少。昼間の練習のため、仕事となかなか両立できず、参加できる人が限定する中で、会員が増えないのが現状です。

サークルでは、子育て中の人でも、手があいている会員らが、会場で面倒をみる事ができるので、気にせず連れてきてほしいと話します。

現在は、女性のみですが、男性会員も大歓迎とのことです。興味にある方は、練習を見学するか、会長の池田さん(☎82-6262)まで連絡ください。

今月のワンショット



スタートを決めるクォーターマラソン大会

人口と世帯の動き 9月30日現在

| | | |
|----|---------|-----|
| 男 | 4,597人 | 16) |
| 女 | 5,271人 | 17) |
| 計 | 9,868人 | 36) |
| 世帯 | 5,082世帯 | 16) |

洞爺湖温泉の空間放射線量率の状況

測定日 10月25日・雨
測定値 0.046 μSv/h
測定場所 洞爺湖汽船棧橋前
空間放射線量率は平常レベルです。

東奔西走

月浦ワインまつり、第1回秋穫祭などいろいろな顔の秋を堪能しました。

食材の宝庫といっても過言ではないほどの肉、野菜、魚、米、果物そしてそれらを材料とする加工品の山々。

この季節になると洞爺湖町の秋の豊かさを実感します。

(H・O)